



SE ENTREGARON RECONOCIMIENTOS A LOS PARTICIPANTES.

## Finaliza proyecto "A Mover Los Años" del Hospital de Tocopilla

En una emotiva ceremonia se realizó la gala final del proyecto "A Mover Los Años" el cual permitió que las personas mayores de Tocopilla participaran durante el 2024 de diferentes iniciativas de promoción del autocuidado, autovalencia y mantención de salud a través de actividades comunitarias inclusivas. Con la presencia de la di-

rectora (S) del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada, Juana Sepúlveda, los gestores del proyecto, la terapeuta ocupacional, Paula Nail, y el enfermero, Alejandro Olgún, realizaron un balance del trabajo, además de entregar algunos reconocimientos a los participantes de cada uno de los eventos ejecutados desde

junio a diciembre.

Los gestores del proyecto destacaron la participación que tuvieron en estos meses en cada una de sus actividades: Festival de la Voz y Baile; Atacazo Artístico; Olimpiadas; y la Jornada de Autocuidado.

"La verdad es que en general tuvimos una participación aproximadamente de unas 60 personas por

evento, lo que equivale a unas 250 personas en todos los eventos", sostuvieron.

En la ocasión, también se expusieron los trabajos en tejido en telares, pintura en acuarela, modelados en arcilla y collage con diferentes materiales, que se realizaron en el Atacazo Artístico, por parte de las personas mayores. 🌟